

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschiednehmen von unserem lieben

Erwin Arnold Blum-Niederer

erfahren durften.

Wir bedanken uns herzlich für die zahlreichen Briefe, Karten und für die Geldspenden an die Schweizer Berghilfe. Wir danken für die Blumen von lieben Verwandten, Freunden, Bekannten und Unbekannten. Unser herzlicher Dank geht an das Pflegepersonal des Elfenauparks und an alle Ärzte, die Erwin Blum pflegten und betreuten.

Ein besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Nicolas Betticher für seine feinfühligten Worte sowie an Therese, Jürg und Caroline Marti und Ruth Bucher Marti, die die Abschiedsfeier mitgestalteten.

Alle, die Erwin kannten, schätzten seine zuvorkommende Art. So, wie Erwin die Menschen respektierte, war er von den Menschen respektiert. Das zu wissen, hilft uns und spendet uns Trost.

Bern, im Juni 2016

Die Trauerfamilie